

lunes 10 de agosto de 2020

# El Ayuntamiento de La Laguna formaliza la ocupación del suelo de Las Chumberas

*“Después de más de una década se pone fin a este expediente administrativo y se da luz verde al inicio de unas obras largamente esperadas”, asegura Luis Yeray Gutiérrez*



[Descargar imagen](#)

El Ayuntamiento de La Laguna ha formalizado este lunes el acto de ocupación de suelo de los cuatro primeros bloques de edificios de la urbanización Las Chumberas, correspondientes a la primera fase de reposición de viviendas. Se trata de un acto administrativo, obligatorio, que permite al Ayuntamiento la ocupación del suelo para culminar el expediente de expropiación y poder iniciar las obras una vez que se firme el contrato con la UTE encargada de las obras. Este martes se repetirá el acto con los propietarios de los otros seis bloques de viviendas pertenecientes a esta

fase.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha presidido el encuentro, junto al secretario técnico de la corporación, personal de la Gerencia de Urbanismo y de la empresa municipal de Viviendas y Servicios de La Laguna (Muvisa), ente gestor responsable de la actuación singular de Las Chumberas. Cerca de un centenar de personas y representantes vecinales han acudido a la convocatoria, celebrada en la plaza del Centro Ciudadano de las Chumberas.

En el transcurso del acto, Luis Yeray Gutiérrez ha señalado que “este es un día inmensamente feliz para los vecinos y vecinas de Las Chumberas, porque después de más de una década se pone fin a este expediente administrativo y se da luz verde al inicio de unas obras largamente esperadas”.

“Debemos sentirnos muy contentos y satisfechos porque, después de 11 años donde no había nada, ni desde el punto de vista administrativo, financiero ni urbanístico, hemos logrado que el sueño de algunos locos se haga realidad: dar nuestros terrenos para que hagan las nuevas viviendas”, ha indicado, por su parte, el portavoz de la Comisión de Seguimiento de Las Chumberas, Ricardo González, quien ha recalcado que se ha tratado de un proceso “de lucha continua por parte de los vecinos con las cuatro administraciones, a las que conseguimos concienciar para que Las Chumberas sean una realidad. Esperamos que esto de hoy sea el rellano para entrar a nuestras futuras casas”.

En términos similares se ha manifestado el portavoz de la Plataforma Las Chumberas Basta Ya, Alberto Osa, quien ha expresado su satisfacción “porque es el último paso para que se inicien las obras, después de estar esperando tanto tiempo” y el deseo “de ver las palas trabajando ya en el barrio. La Corporación ha cumplido su



palabra en poco más de un año, tras decirnos que este era un punto fundamental en su mandato. Siempre nos han dado la información que hemos requerido y gracias a eso hemos podido informar a su vez a los vecinos, porque no sabíamos lo que pasaba. El nuevo alcalde se ha portado de manera espectacular y siempre nos ha respondido a la primera”.